



Twist, 12.04.10

Liebe Klasse 1a!

Sicherlich freut ihr euch, dass der Henri endlich wieder bei euch ist. Wir haben uns auf jeden Fall sehr über Henris Besuch gefreut. Henri hat es bei uns gut gefallen. Er hat viel mit uns gespielt, gelesen, gemalt, gerechnet und natürlich gekuschelt. Schnell hat Henri viele Freunde gefunden. Nachts durfte er bei unseren Klassentieren, Fara, Fu und dem Fisch Fridolin, im Bett schlafen.

Auch einen Spaziergang haben wir mit Henri gemacht. Auf diesem Spaziergang konnte sich Henri unser Dorf Twist ansehen. Unser Dorf ist nicht sehr groß, aber trotzdem gibt es hier viel zu entdecken wie z.B. unsere Kirche, viele Geschäfte, das Moor, einen Ponyhof, ein Spielparadies, ein Schwimmbad und vieles mehr.

Doch Henri hat euch sehr vermisst und ist glücklich, dass er sich jetzt wieder auf den Weg zu euch machen kann. Wir wünschen euch noch ein tolles Schuljahr und sind froh, dass wir Henri kennenlernen durften.

Viele liebe Grüße schickt euch

die Klasse 1b der Marienschule Twist!

Henri besucht die Klasse 1b der Marienschule Twist





Henris Ankunft
in der Klasse 1b



Henri hat
schnell Freunde
gefunden.



Henri hilft den
Kindern beim
Lernen.



Henri und die
Klassentiere der
1b schauen sich
die Mensa an.



Henri spielt mit
den Kindern auf
dem Schulhof.



Die Klasse 1b
macht mit Henri
einen
Spaziergang
durch Twist.